



## **Totalmente irresponsable que Coalición “va por México” deje el trabajo legislativo colgado: Aleida Alavez**

La diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, señaló que es “totalmente irresponsable” que la coalición “Va Por México” “deje el trabajo Legislativo colgado”, tras acordar una moratoria constitucional para que no avancen en San Lázaro las reformas del Ejecutivo Federal en la materia.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/totalmente-irresponsable-que-coalicion-va-por-mexico-deje-el-trabajo-legislativo-colgado-aleida-alavez/>